
第２回 番組審議会開催報告 

 
 

１．開催日時   平成２３年６月１日（水）１５時～ 

２．開催場所   横手市交流センター Y2 ぷらざ ３階 研修室 

３．委員出席    

委員総数  ７名 

     出席委員数 ６名 

     出席委員  斎藤 和夫   委員長 

           岡部 えり子  副委員長 

鈴木 信好   委員 

           土田 百合子  委員 

           佐々木 隆一  委員 

           小松 恵里子  委員 

          

     欠席委員  伊藤 俊悦   委員 

 

 

横手コミュニティ FM 放送株式会社   出席者７名 

           岩佐 佳政  代表取締役社長 

           渡部 尚男  代表取締役専務・放送局長 

           樫尾 正   編成部長 

           柴田 優子  制作部長 

           高橋 潔   総務部長 

           戸巻 透   番組審議会事務局長 

           細川 正実  番組審議会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．議題 

（１）６月課題審議  審議番組「グッドモーニングよこて」 

（５月６日 午前７時～午後９時放送） 

（２）その他 

 

 

５．議事の概要 

審議委員からの意見 

（１）審議番組｢グッドモーニングよこて｣ 

・リスナーの評価が高い教養系の番組は、再放送を検討してもらいたい。 

・音が一定になるように、ミキシングの技術を磨いて欲しい。声と BGM のバランスに気を     

つけてほしい。 

・パーソナリティの声が聞きやすく、笑顔で話している様子が伝わって、朝の番組にふさ

わしい。 

・ご年配の方のためにもう少しゆっくり話してもいいのではないか。 

・曲名が聞き取れない場合があるので、曲名を強調してほしい。 

・ニュースの内容も朝にふさわしく、行政の身近なニュースが流れるところがよい 

・2 時間のバラエティに富んだ番組で楽しめると感じた。 

・今日は何の日のコーナーで、秋田・横手で起こった出来事や今日行われる行事の予定な

ども聞かせてほしい。 

・言い回しがくどかったり、丁寧すぎるところがあるので、もう少し普段の話し言葉に近 

づけた方がいい。 

 

（２）その他 

・地元の方が出演している事による親しみやすさがあって、ご年配の方なども好感を持っ

ている。 

・番組プログラムに演歌コーナーを設けて欲しい。 

・医療の情報などためになる放送、それにプラスして、緊急のときにしっかりとした体制

で放送してもらいたい。また、スタッフは自信を持って情報を伝えていただきたい。 

 

 

 

 

 

 



会社側からの回答 

・ミキシングに関しては、再度社内で研修を積むようにさせる。 

・7 月の番組改編にあたり、再放送を入れることを検討する。 

・演歌の番組も現在調整中である。 

・緊急時の対応は、横手市との防災協定により、緊急割り込み装置が導入され次第、即時

市からの差し込み放送が入る体制にする。 

・言い回しなどは、まだ勉強不足だと思うので、社内では毎週番組を聞いて意見交換を行

っている。やわらかさと丁寧さのバランスが取れるよう考えたい。 

・前回の番組審議会で、午後３時から自社制作番組放送の要望があったので７月の番組一 

部改編に向けて現在プログラム中である。 

・また、午後７時台の番組を、夕食の時間帯を避けた午後６時台に移動する。 

 

 

以上、第２回番組審議委員会の内容です。 

横手かまくらＦＭでは、番組審議委員会の皆様のご意見を尊重し、皆様に親しんで頂ける 

番組を作ってまいります。 

 


